



LE PHIL N°143
DIMANCHE 8 SEPTEMBRE 2024

23^{ème} semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc

78360 MONTESSON

01 39 52 03 80

paroisse.montesson@catholique78.fr

Joyeux anniversaire, Marie !

Le Christ est l'achèvement de la Loi ; car il nous éloigne de la terre, du fait même qu'il nous élève vers l'Esprit. Cet accomplissement consiste en ce que le législateur, après avoir tout déterminé, a rapporté la lettre à l'esprit, en récapitulant toutes choses en lui, en vivant d'une loi qui est la grâce. Après avoir réduit la loi en servitude, il y a joint harmonieusement la grâce. Il n'a pas mélangé ni confondu les propriétés de l'une avec celles de l'autre ; mais, d'une façon divine, il a changé ce qu'il pouvait y avoir dans la loi de pénible, de servile et de tyrannique, en ce qui est léger et libre dans la grâce. Ainsi nous ne vivons plus sous l'esclavage des éléments du monde, comme dit l'Apôtre, nous ne sommes plus asservis au joug de la lettre de la loi.

En effet, c'est en cela que consiste l'essentiel des bienfaits du Christ ; c'est là que le mystère se manifeste, que la nature est renouvelée : Dieu s'est fait homme et l'homme assumé est divinisé. Il a donc fallu que la splendide et très manifeste habitation de Dieu parmi les hommes fût précédée par une introduction à la joie, d'où découlerait pour nous le don magnifique du salut. Tel est l'objet de la fête que nous célébrons : la naissance de la Mère de Dieu inaugure le mystère qui a pour conclusion et pour terme l'union du Verbe avec la chair. ~ C'est maintenant que la Vierge vient de naître, qu'elle est allaitée, qu'elle se forme, qu'elle se prépare à être la mère du Roi universel de tous les siècles.

C'est alors que nous recevons du Verbe un double bienfait : il nous conduit à la Vérité, et il nous détache de la vie d'esclavage sous la lettre de la loi. De quelle manière, par quelle voie ? Sans aucun doute, parce que l'ombre s'éloigne à l'avènement de la lumière, parce que la grâce substitue la liberté à la lettre. La fête que nous célébrons se trouve à cette frontière, car elle fait se rejoindre la vérité avec les images qui la préfiguraient, puisqu'elle substitue le nouveau à l'ancien.

Que toute la création chante et danse, qu'elle contribue de son mieux à la joie de ce jour. Que le ciel et la terre forment aujourd'hui une seule assemblée. Que tout ce qui est dans le monde et au-dessus du monde s'unisse dans le même concert de fête. Aujourd'hui, en effet, s'élève le sanctuaire créé où résidera le Créateur de l'univers ; et une créature, par cette disposition toute nouvelle, est préparée pour offrir au Créateur une demeure sacrée.

Saint André de Crète

Inscriptions 2024-2025

Les inscriptions à l'éveil à la Foi, au catéchisme et à l'aumônerie pour 2024-2025 sont ouvertes et accessibles sur le site de la paroisse : www.paroissemontesson.fr/enfants-et-jeunes/

Messe de rentrée et forum des missions le 22 septembre

La rentrée paroissiale est fixée cette année au dimanche 22 septembre. Messe à 10h30 à la maison paroissiale suivie d'un apéritif offert par la paroisse puis d'un repas partagé. Venez avec votre pique-nique !

Vers midi se tiendra le forum des missions : chaque association ou mouvement de la paroisse est invité à tenir un stand afin de présenter le contenu de leurs missions. Ils vous permettront de mieux connaître le fonctionnement de la paroisse et d'avoir un aperçu des propositions paroissiales. N'hésitez pas à faire le tour des stands ! Fin vers 15h.

Confirmations adultes

La confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé lors de l'une de ses permanences avant le 31 octobre.

Carnet paroissial

Nous avons célébré le baptême d'Ambroise Courtine le samedi 31 août et nous célébrons ce dimanche 8 septembre celui de Matéo da Silva.

Agenda du 9 au 15 septembre

Dim 15	Baptême de Marceau Carlier	11h30
--------	----------------------------	-------

